
令和4年3月11日 

令和4年度連合自治会費について（2月4日定例会での意見） 

佐竹台地区連合自治会 
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・今後の災害を考えると徴収してもよいのでは 

・毎年徴収しているのであれば、災害時のために徴収すればどうか 

・防災用として集めてはどうか 

・ルールを決めたらどうか（繰越上限とか） 

・防災用トイレ等を準備してほしい 

・連合会費の\500は当然である 

・今まで通りでよい 

・通常通り集めてはどうか 

・継続して集めるほうがよい、一度ストップすると次集めるのが大変 

・少し軽減してくれると助かる（例えば\500 → \250） 

・繰越金が多いのでは、自身の自治会は会費徴収はやめた 

・自分の自治会は会費ゼロとした。連合会費\500の根拠は何か 

・会費収入と繰越金のバランスがおかしい(明確にしておく)、特別会計にしてはどうか 

・コンスタントに集めては 

・コロナ禍でも出来る行事を考えるべき 

・連合じゃないと出来なことの為に徴収するべきでは 
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・会費徴収をナシにしてもらえるとありがたい 

（約200世帯の自治会なので@500×200＝10万円は大きい） 

・徴収する年と、ない年があるのはおかしい 

・予備費は何に使うのか明確にしてほしい 

・どちらでもよい 

 

【 資料 ② 】 


